AG

Vorstellungen der Aktionsgemeinschaft

Was weiß ein Xingu-Indianer von der AktionsGemeinschaft?

Alles!. Wir hoffen, daß auch Du geschätzte Leserin bzw. geschätzter Leser bereits alles von uns gehört hast, denn wir arbeiten in der Österreichischen Hochschülerschaft in allen Ebenen (Fakultätsvertretung, TU-weite Vertretung und bundesweit).

Nochmals eine kurze Zusammenfassung: - Die AktionsGemeinschaft ist die größte Studentenbewegung Österreichs und frei von parteipolitischem Einfluß. Wir finanzieren uns nicht von Parteigeldern, sondern durch Inserate in unseren Zeitschriften und durch unser Kopierservice. Ein Dauerinserent in unserem pro bzw protechnik ist neben der Raika, dem Papiertiger, der "Grazer Wechselseitigen" und "Fahrschule Koiner" die "ÖVP". (Die ÖVP inseriert auch in ÖH-Aussendungen *)). Diesem Umstand verdanken wir, daß die anderen Fraktionen uns in die schwarze Reichshälfte drängen wol-- ein einfaches und spießbürgerliches Mittel, das "Kastldenken".

Stellt die AktionsGemeinschaft seit ihrem Bestehen den Vorsitz im Zentralausschuß, so hat uns der Wähler bei der letzten Wahl die Oppositionsrolle an der ÖH der TU-Graz zugedacht. Das war für uns aber kein Grund, die Arbeit für die Studenten fallen zu lassen, sondern motivierte uns, die letzten zwei Jahre noch intensiver zu gestalten. Folgende Arbeit wurde von uns durchgeführt:

- Studentinnen- und Studentenvertretung gegenüber Professoren (Fakultätskollegium, Institutskonferenz, Leistungsstipendiumskommission,.
- Mitarbeit in den Fachschaften und Basisgruppen
- Maturantenberatung
- · JULIA
- Tutorien
- Informationsmaterial
- ZA-Exekutive
- Kopierservice (55 Groschen/Kopie Harrachgasse 12)

Dadurch, daß das Mandatsverhältnis nicht zu unseren Gunsten ausgefallen ist, konnten wir einige gute Ideen leider nicht für Dich durchsetzten:

- Aufreikauf Obwohl unsere Zentralauschußexekutive gegen die Stimmen des VSStÖ, der Fachschaftsliste und der Grünen beschlossen hat, wurde der Freikauf trotz unserer Unterstützung an der TU-Graz nicht durchgeführt, da die derzeitige Exekutive (ÖSU-FSL, VSStÖ) dieses Projekt mittels Hauptausschußbeschluß boykottiert hat.
- Einführungswoche (Zitat: "AG-Projekte - Nein Danke")
- Lehrveranstaltungsanalysen (Zitat: "AG-Projekte - Nein Danke")
- Kontrolle der Finanzen durch einen Finanzausschuß und durch alle Studierenden ("Tag der offenen ÖH-Finanz" nicht gemacht ")
- Gemeinsame Maturantenberatung mit der Uni-ÖH (durch den Hauptausschuß-Vorsitzenden verboten wir haben uns aber nicht daran gehalten)

Das Schlagwort der "offenen ÖH" bleibt bei uns leider zugeknöpft.

Wie soll nun Studentenvertretung im Sinne der AktionsGemeinschaft aussehen?

Das wichtigste ist die Vertretung gegenüber den Lehrenden und vor allem gegenüber dem Ministerium. ein vielstrapaziertes Schlagwort, das aus vielerlei Kleinarbeit besteht: z.B.: Vorlesungen, wie Programmieren, Festigkeitslehre, Mathematik etc. sind unzulänglich. Weiters gibt es genügend Mißstände und ungute Stimmungen über Professoren, Sekretärinnen, Assistenten, Studienpläne, Studienbedingungen, die ausgeräumt gehören. Hierzu ist es auch notwendig, und hier sprechen wir Dich an, die ÖH nicht nur zum Prüfungsbeispiele-Kopieren zu besuchen, sondern auch die Informationen weiterzutragen - Trag' was bei !. Haben wir Deine Informationen, so können wir mit den Lehrenden diese Um- und Mißstände klären, verbessern und beseitigen.

Auch wir werden uns bemühen, die Information von Dir zu holen (Gespräch mit den Studierenden, Lehrveranstaltungsanalysen, Uni Ranking durch Zeitschriften (profil, Standard, SN) sowie Wohnungs- und Sozialumfragen)

Die Politik der AktionsGemeinschaft ist nicht an starre Dogmen und Ideologien gebunden sondern wird von den jeweiligen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern geprägt.

- Der Xingu-Indianer ist begeistert

AG

- 1) Jürgen FORTIN
- 2) Silvia HUDIN
- 3) Martin KOHLWEISS
- 4) Armin PLANK
- 5) Claus SIMHART
- 6) Stefan POTZMANN
- 7) Gernot WINKLER
- 8) Ingrid CUDER-WEINZETTL
- 9) Alois SCHLÖGL
- 10) Paul DECRINIS
- 11) Bernd CUDER

*) Anmerkungen der Readaktion:

Weder in einer Zeitung noch in einer Aussendung der ÖH-TU-Graz konnten wir in den letzten beiden Jahren ein Inserat der ÖVP finden ...